



Souvigny



Dans le bocage bourbonnais, entre Moulins et Bourbon l'Archambault, Souvigny était l'un des cinq principaux monastères dépendant de Cluny. Autour de lui le noyau du Bourbonnais, aux confins de l'Auvergne, du Berry et de la Bourgogne. Les moines s'y étaient établis dès le Xème siècle.



Deux saints abbés de Cluny, Mayeul et Odilon moururent et furent ensevelis à Souvigny. Le patrimoine architectural de la ville et de sa région témoigne de l'importance et du rayonnement du monastère au Moyen-Age, centre de pèlerinages sur la route de Compostelle et capitale spirituelle du Bourbonnais.

Retenue comme "Grand Site" de la région Auvergne, Souvigny fait l'objet d'un important programme de rénovation et d'animation autour de ses principaux monuments : l'église St-Pierre-St-Paul, romane remaniée à l'époque du gothique flamboyant, avec ses tombeaux à gisant des ducs de Bourbon et son orgue bourguignon F.H Clicquot; le vieux bourg et les vestiges du château des Bourbons.

La reconstitution historique des jardins du monastère, l'animation musicale, notamment autour de l'orgue offriront, avec le réseau des sentiers bocagers, des églises romanes et des châteaux des environs, un ensemble patrimonial d'une variété et d'une densité exceptionnelles.

